

Saint Ignace

5 jours pour y voir clair et passer à l'action !
Du 13 au 18 février 2023

EXERCICES SPIRITUELS

(Carmel de Toulon)

Il y a une vie avant la mort, et « il sera bien temps de se reposer au Ciel ! » (St Curé d'Ars).

Le temps est précieux, et il est hors de question de végéter en subissant une existence médiocre et conformiste...

Si tu as au moins 17 ans, que tu es en bonne forme, et que tu désires une vie héroïque à la suite du Seigneur Jésus, sors de ta « zone de confort » et rejoins le

« désert », lieu du combat spirituel par excellence, pour une expérience inoubliable.

POUR QUI ?

(retraite pour tous, priorité accordée aux jeunes gens en discernement vocationnel)

« Cher Christophe, Merci bien pour cette initiative à destination des jeunes gens.

Sois assuré de mon soutien et de ma fidèle prière. » (Mgr Dominique Rey, 18 mai 2021)

« Cinq jours pour se mettre à l'écoute de Dieu.

Cinq jours pour entendre sa voix et se laisser éclairer par Lui...

Quel cadeau !

A offrir sans hésitation à tous les jeunes gens, à l'heure des choix décisifs pour leur vie d'adulte.

Merci, cher Abbé Beaublat, de si bien nous aider à reconnaître la voix de Celui qui nous appelle. Soyez béni ! » (Abbé Philippe de Maistre, 21 mai 2021)

- 1) Envoie dès que possible ton coupon réponse,
- 2) Auquel tu joins ta contribution financière.

Saint Ignace

5 jours pour y voir clair et passer à l'action !
Du 13 au 18 février 2023

EXERCICES SPIRITUELS

(Carmel de Toulon)

Il y a une vie avant la mort, et « il sera bien temps de se reposer au Ciel ! » (St Curé d'Ars).

Le temps est précieux, et il est hors de question de végéter en subissant une existence médiocre et conformiste...

Si tu as au moins 17 ans, que tu es en bonne forme, et que tu désires une vie héroïque à la suite du Seigneur Jésus, sors de ta « zone de confort » et rejoins le

« désert », lieu du combat spirituel par excellence, pour une expérience inoubliable.

POUR QUI ?

(retraite pour tous, priorité accordée aux jeunes gens en discernement vocationnel)

« Cher Christophe, Merci bien pour cette initiative à destination des jeunes gens.

Sois assuré de mon soutien et de ma fidèle prière. » (Mgr Dominique Rey, 18 mai 2021)

« Cinq jours pour se mettre à l'écoute de Dieu.

Cinq jours pour entendre sa voix et se laisser éclairer par Lui...

Quel cadeau !

A offrir sans hésitation à tous les jeunes gens, à l'heure des choix décisifs pour leur vie d'adulte.

Merci, cher Abbé Beaublat, de si bien nous aider à reconnaître la voix de Celui qui nous appelle. Soyez béni ! » (Abbé Philippe de Maistre, 21 mai 2021)

- 1) Envoie dès que possible ton coupon réponse,
- 2) Auquel tu joins ta contribution financière.

NOM : PRENOM :

DATE/NAISSANCE : ADRESSE :

TEL : @ :

PROFESSION :

MOTIVATION POUR FAIRE CETTE RETRAITE :

NOM : PRENOM :

DATE/NAISSANCE : ADRESSE :

TEL : @ :

PROFESSION :

MOTIVATION POUR FAIRE CETTE RETRAITE :

ILS EN PARLENT...

→ « Que les **Exercices spirituels** soient davantage pratiqués, soutenus et valorisés, car les hommes et les femmes d'aujourd'hui ont besoin de rencontrer Dieu...

Proposer les **Exercices spirituels**, cela veut dire inviter à faire l'expérience de Dieu, de son amour, de sa beauté.

Ceux qui les vivent de manière authentique subissent l'attraction de Dieu et en ressortent transfigurés.

Quand ils reprennent leur vie ordinaire, leur ministère, leurs relations quotidiennes, ils portent avec eux le parfum du Christ. »

Pape François
(3 mars 2014)

→ « *Les guerres actuelles et futures sont des guerres de découragement*, affirme dans un livre Jean-Yves Le Drian (1).

La force morale y sera déterminante pour continuer d'affirmer avec Maximilien Kolbe en pleine persécution nazie, que seul l'amour est une force



créatrice, et non la haine. En ce sens, il se pourrait que la spiritualité de **saint Ignace de Loyola** soit précieuse pour l'avenir. Car en transposant les principes militaires dans le domaine de l'âme, elle est fondamentalement une spiritualité de

combat, de l'effort spirituel. A l'image de sa célèbre méditation des deux étendards, où deux armées s'affrontent, celle du Christ et celle de Lucifer.

Que ce soit à l'intérieur de nous-mêmes ou à l'extérieur, l'ennemi restera toujours le même : le diable, dont la plus grande ruse est de se faire oublier.

Sa réapparition au grand jour n'est donc pas forcément une mauvaise nouvelle. »

Aymeric Pourbais, éditorial, Famille Chrétienne n°2004 du 11 au 17 juin 2016, p.3
(1) *Qui est l'ennemi ?*, Cerf, 2016

→ « Pour le jeune croyant, les perspectives qui s'ouvrent sont si grandes et si belles qu'il y a un immense avantage à les voir.

C'est ce que fait **saint Ignace** dans les **Exercices spirituels**, une des plus intenses expériences qu'un homme peut vivre ici-bas selon moi. »

Pierre Durieux, *La méthode simple pour commencer à croire (Les clés du Royaume sont sous le paillason)*, Artège, 2016, pp.76-77

ILS EN PARLENT...

→ « Que les **Exercices spirituels** soient davantage pratiqués, soutenus et valorisés, car les hommes et les femmes d'aujourd'hui ont besoin de rencontrer Dieu...

Proposer les **Exercices spirituels**, cela veut dire inviter à faire l'expérience de Dieu, de son amour, de sa beauté.

Ceux qui les vivent de manière authentique subissent l'attraction de Dieu et en ressortent transfigurés.

Quand ils reprennent leur vie ordinaire, leur ministère, leurs relations quotidiennes, ils portent avec eux le parfum du Christ. »

Pape François
(3 mars 2014)

→ « *Les guerres actuelles et futures sont des guerres de découragement*, affirme dans un livre Jean-Yves Le Drian (1).

La force morale y sera déterminante pour continuer d'affirmer avec Maximilien Kolbe en pleine persécution nazie, que seul l'amour est une force



créatrice, et non la haine. En ce sens, il se pourrait que la spiritualité de **saint Ignace de Loyola** soit précieuse pour l'avenir. Car en transposant les principes militaires dans le domaine de l'âme, elle est fondamentalement une spiritualité de

combat, de l'effort spirituel. A l'image de sa célèbre méditation des deux étendards, où deux armées s'affrontent, celle du Christ et celle de Lucifer.

Que ce soit à l'intérieur de nous-mêmes ou à l'extérieur, l'ennemi restera toujours le même : le diable, dont la plus grande ruse est de se faire oublier.

Sa réapparition au grand jour n'est donc pas forcément une mauvaise nouvelle. »

Aymeric Pourbais, éditorial, Famille Chrétienne n°2004 du 11 au 17 juin 2016, p.3
(1) *Qui est l'ennemi ?*, Cerf, 2016

→ « Pour le jeune croyant, les perspectives qui s'ouvrent sont si grandes et si belles qu'il y a un immense avantage à les voir.

C'est ce que fait **saint Ignace** dans les **Exercices spirituels**, une des plus intenses expériences qu'un homme peut vivre ici-bas selon moi. »

Pierre Durieux, *La méthode simple pour commencer à croire (Les clés du Royaume sont sous le paillason)*, Artège, 2016, pp.76-77

- Je m'inscris à la retraite
- Je m'engage à respecter le silence et à vivre ces 5 jours comme une *digital detox*
- Je verse euros pour valider mon inscription (minimum conseillé 220 €)

(chèque à l'ordre de : **Carmélites de l'Enfant-Jésus**)

Remarques :

A, le Signature :

Renseignements / Inscriptions

Père Christophe BEAUBLAT (St Ignace)
Domaine de La Castille
83210 SOLLIES-VILLE
06.28.93.75.59 - christophebeaublat@gmail.com

Lieu de la retraite

Carmel de l'Enfant Jésus
311, avenue du Carmel
83200 TOULON
04.94.24.51.98 - cej.toulon@gmail.com

- Je m'inscris à la retraite
- Je m'engage à respecter le silence et à vivre ces 5 jours comme une *digital detox*
- Je verse euros pour valider mon inscription (minimum conseillé 220 €)

(chèque à l'ordre de : **Carmélites de l'Enfant-Jésus**)

Remarques :

A, le Signature :

Renseignements / Inscriptions

Père Christophe BEAUBLAT (St Ignace)
Domaine de La Castille
83210 SOLLIES-VILLE
06.28.93.75.59 - christophebeaublat@gmail.com

Lieu de la retraite

Carmel de l'Enfant Jésus
311, avenue du Carmel
83200 TOULON
04.94.24.51.98 - cej.toulon@gmail.com